

## Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

"2015, Año de la Lucha contra el Cáncer"

16 de diciembre de 2015

## **BOLETIN DE PRENSA**

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila ha recibido un escrito, suscrito por el Director de Asuntos Jurídicos del R. Ayuntamiento de Saltillo, Coahuila de Zaragoza, por el cual dicho servidor público manifiesta la decisión de no aceptar la recomendación 103/2015, mismo que ya analiza detallada y minuciosamente, para determinar los pasos a seguir en los términos del art 130 de la Ley de la CDHEC.

